



7 Pièces

161 m²

Réf. V0130MGS

1 290 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa à l'architecture résolument atypique, entièrement rénovée, bénéficie d'un emplacement spectaculaire à seulement quelques minutes du charmant village de Cabris et de son golf. L'originalité de son design se marie parfaitement avec son environnement exceptionnel. Les fabuleuses ouvertures de chaque pièce révèlent une vue panoramique à 360° sur la mer, l'arrière-pays et le village de Cabris. Cette propriété lumineuse, située dans un havre de paix absolu, séduit par sa singularité et son charme incomparable. La maison principale, d'une superficie de 161,35 m², propose 4 chambres en ...

This completely renovated villa, with its resolutely atypical architecture, enjoys a spectacular location just a few minutes from the charming village of Cabris and its golf course. The originality of its design blends perfectly with its exceptional surroundings. The fabulous windows in every room reveal 360° panoramic views of the sea, the hinterland and the village of Cabris. This luminous property, set in a haven of absolute peace, will captivate you with its uniqueness and incomparable charm. The main house, measuring 161.35 m², has 4 en suite bedrooms, each offering an intimate and refined ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

